
 

私は３月に兵庫県伊丹市で行われた全国高校選抜大会の個人試合に出場し、目標である「初戦突破」

を達成することができました。 

自分のたすきと同じ色の旗が３本挙がった瞬間、びっくりしましたが、直後にうれしさがこみ上げ

てきました。この大会で勝つことができたのも、顧問の松本先生やなぎなた連盟の先生方のおかげだ

と思っています。これからも関東大会、インターハイに向けてもっと技術を磨きたいです。 

かがやく藤中生 

私たちは、スライド式声道モデルを用いて母音の発生するメカニズムを探る研究をし、 

Jr.セッションに参加しました。初めてのポスター発表で最初は緊張しましたが、徐々に 

質問にも戸惑うことなく答えられ相手に分かりやすく説明することができました。 

他校の研究も多種多様なものが多く、考え方や視点等に良い刺激をもらいました。 

私たちのチームは、結果でいえばあまりよくなかったけれど、突然のトラ

ブルに対応するなど成長を実感できました。全国大会では、ロボットの動

きや速さ、正確さなどが段違いで多くの工夫が見られ、私たちの至らなさ

に気づくことができました。ロボット開発の参考になることを多く学び、

全国大会に出場できて良かったと思っています。 

東日本大会では、５人立ちでベスト８という成績を残すことができて 

良かったです。ほかの学校の強さに圧倒されて緊張しましたが、団体 

メンバー全員で団結して支えあいながら楽しく引くことができました。

この貴重な経験を生かしてこれからの大会もがんばりたいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

                     相見和花さん（東中出身）、中澤真奈美さん（東中出身）  

佐藤真璃菜さん（新町中出身） 

 

高津慎哉くん（小野中出身）、矢嶋祐亮くん（玉村南中出身）、竹内左京くん（玉村南中出身） 

青木優花さん（新町中出身）、斎藤里保さん（玉村南中出身） 

中野栞さん（西中出身）、野本英美さん（新町中出身）、島﨑理菜さん（東中出身）  

大阪大学でのポスター発表の様子 

埼玉県立武道館での大会の様子 

岐阜県中津川市で開催された大会の様子 

兵庫県伊丹スポーツセンターにて 

新入生代表宣誓の様子 

新入生入場の様子 

平成 29 年度入学式が 4 月 10 日（月）に挙行されました。新入生 194 名が緊張と

共に晴れやかな表情で入場し、藤中生としての一歩を踏み出しました。 

新入生に対して市川校長から「『失敗を恐れず挑戦すること』『やると決めたことは、 

最後までやりぬくこと』この二点を高校生活で実践し、仲間と共に磨き高め合いながら、 

有意義な三年間を過ごしてほしい」とメッセージが贈られました。 

新入生代表は福田里奈さん（中里中出身）が行い、 

「これから三年間ともに励んでいく仲間たちと友情を深め、 

互いに支えあいながら、進路に向かって努力していきたい」 

と高校生活への決意を述べました。 

平成２９年度入学式 期待に胸を膨らませ新たなスタート！ 

日本物理学会 Jr.セッション参加 

東日本高校弓道大会 団体ベスト８ 

ロボカップジュニア出場 

全国高等学校なぎなた選抜大会出場 


